

# *Miguel Díaz-Canel félicite l'association Hermanos Saiz pour son 35e anniversaire*

---



La Havane, 18 oct. (RHC).- L'association Hermanos Saiz, (AHS), est arrivée ce lundi à son 35e anniversaire.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé ses félicitations à cette organisation qui rassemble des jeunes artistes cubains

«La bien-aimée AHS a atteint 35 ans d'existence, avec le défi de ne jamais vieillir et d'amener son art jeune et révolutionnaire dans tous les coins de l'île» a tweeté le président Díaz-Canel.

De son côté, Fernando Jacomino, le vice-ministre de la culture, a reconnu, dans un tweet, l'importance de l'organisation, qui mène les efforts des jeunes écrivains et artistes cubains en faveur de la culture

cubaine.

À l'occasion de son 35e anniversaire, l'AHS reste attachée au slogan de sa campagne de promotion: «L'Art jeune, maintenant et toujours», une phrase qui évoque les mots du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, lors d'une réunion avec les membres du conseil national de l'organisation en 1988.

À l'époque, Fidel avait déclaré que la genèse d'une telle organisation se justifiait maintenant et pour toujours.

Source: CubaSI

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274187-miguel-diaz-canel-felicite-lassociation-hermanos-saiz-pour-son-35e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**